

LUCHA CONTRA LA TRATA DE PERSONAS NECESITA DEL TRABAJO Y COMPROMISO DE TODOS LOS PIURANOS

Con un llamado a las instituciones públicas y empresas privadas para que se sumen a la tarea de proteger los derechos fundamentales y la dignidad de las personas más vulnerables de la región frente a la amenaza de la trata de personas, terminó la jornada de reflexión y capacitación desarrollada ayer por el Gobierno Regional Piura, a través de la Dirección Regional de Trabajo y Gerencia de Desarrollo Social.

“Todas las instituciones tienen que estar involucradas. No podemos ser egoístas ni ajenos al problema. (Cada institución) debe preguntarse qué voy a hacer para reducir la trata, el trabajo es de todos. Justamente, nuestro gobernador regional Luis Neyra León apunta a eso, al problema hay que sacarlo de raíz y para ello se debe trabajar de manera articulada”, expresó el titular de la dirección regional de Trabajo y Promoción del Empleo, Jorge Olaya Ramos, quien inauguró el evento “La fiscalización en ámbitos sectoriales contra la trata de personas”, en la Cámara de Comercio de Piura

Señaló que luego de la actividad, muchos de los asistentes que no tenía claro qué es la trata, “se van con una idea clara sobre la gravedad de este delito, así como sobre los daños y secuelas que deja en las víctimas”.

Lo que se busca con este evento –explicó Olaya- es sensibilizar a los empresarios, funcionarios e instituciones públicas sobre los graves daños que está causando este flagelo en la región, y sobre la necesidad de actuar para empezar a reducir los casos y salvaguardar los derechos de las víctimas reales y potenciales, siendo las mujeres, adolescentes y niños los más vulnerables.

La capacitación, a cargo de especialistas del Ministerio del Interior, Policía Nacional y Congreso de la República, estuvo dirigido a funcionarios de Gobiernos Locales (Áreas de Fiscalización, Seguridad Ciudadana y Gerencias de Desarrollo Social); así como a las instituciones que tienen función fiscalizadora (Sunafil, Sutrán, Migraciones, Dirección Regional de Transportes, Dirección Regional de Turismo) y Ronda Campesinas. Olaya resaltó que el objetivo fundamental de estas jornadas de capacitación es ayudar a reducir las brechas (relacionadas con la trata), así como sumar esfuerzos con la Policía y el Ministerio Público para avanzar en la prevención y erradicación de este delito considerado el tercero más lucrativo, después del narcotráfico y el tráfico de armas.

Durante la actividad, el gobierno regional propuso como una de las soluciones a la invisibilización del problema, la realización de la campaña multisectorial “Libérennos ya” que buscará sensibilizar, llamar a la acción a los actores involucrados y hacer visible el problema ante los ojos de la sociedad piurana.

“Se busca atacar la raíz del problema, siempre de la mano con todas las instituciones aliadas. Desde nuestro espacio siempre podemos hacer algo para contribuir a que el problema, la esclavitud del siglo XXI, vaya disminuyendo”, recalcó Olaya.



Fotos: Oficina de Comunicaciones e Imagen Institucional - GORE / Subido por Carlos Inga Y.



Fotos: Oficina de Comunicaciones e Imagen Institucional - GORE / Subido por Carlos Inga Y.

día 20 de abril del 2024

hora 11:30 a.m.

Fuente: <https://www.gob.pe/institucion/regionpiura/noticias/941214-lucha-contra-la-trata-de-personas-necesita-del-trabajo-y-compromiso-de-todos-los-piuranos>